

身の回りに起きた出来事など、楽しい情報をお寄せください。
●役場企画財政課 (☎611-2724)

※広報紙に掲載した写真を提供しています。希望する方は企画財政課へ問い合わせください。



石川ピアノ教室の女鹿優奈さん(不来方高3年)による、寄付されたピアノでの演奏も行いました。



町へ寄付を行った小笠原さん(左から2人目)と遊佐さん(右から2人目)



町公民館で開かれた
こどもの心をつかむワークショップ



参加者におもちゃづくりの
こつを伝授する久保田さん

「つくってあそぼ」の極意学ぶワークショップを開催
町青少年健全育成町民会議など主催の「こどもの心をつかむワークショップ」が1月23日、町公民館で行われました。NHK「つくってあそぼ」(1990〜2013)でおなじみの久保田雅人さん、及川未希生、盛岡大学短期大学部助教を講師に実施。保育施設の職員など約44人が参加し、工作の作り方などを通して子どもと心を通わせるテクニクを学びました。

町内の認定こども園勤務の川村梨恵さんは「幼い頃にテレビで観ていた久保田さんに手作りおもちゃを教えてもらい感動した。学んだことを仕事に生かしたい」と話しました。

ピアノ・ひな人形を町へ寄付された3人へ感謝状
町への物品の寄付に対し2月10日、町公民館で実施。高橋町長から感謝状を贈りました。
寄付は、ひな人形と五月人形が小笠原京子さん(南矢幅一区)、ひな人形が遊佐齊さん(矢次)、アップライトピアノが川崎恵美子さん(盛岡市)の計3人から。
小笠原さんは「家にあっても、今はしまっているだけになっていった。活用してもらい、たくさんの方に見てほしい」、遊佐さんは「ここ10年くらいは飾っておらず、引き取ってくれる人を探していた。華やかなひな人形を見て、ほっこりとした気持ちになってもらえれば」と話しました。
寄付された物品のうち、アップライトピアノは町公民館1階に常設し、来館者が自由に弾けます。ひな人形は3月3日まで役場・町公民館1階に展示する他、毎年ひな祭りの時期に合わせて町内に展示する予定。



高橋町長から受け取った
委嘱状を持つ中村さん(左)

**町交通指導隊に新隊員
中村さんに委嘱状**
町交通指導隊の新隊員に1月27日、中村珠生さん(矢中2区)が就任。同日、高橋町長から中村さんへ委嘱状を交付しました。中村さんは今後、他の隊員とともに町内の交通安全に関する各種活動に当たります。
隊員は随時募集中。問い合わせは役場総務課防災安全室(☎611-2708)へ。



29日に出演した
Lemon Tree(レモントゥリー)

**田園ホール
アコースティックライブ**
田園ホールアコースティックライブが1月29日、同ホールで開かれました。町内外から個人団体の計7組が出演し、出演者ごとに個性ある魅力的な音を響かせました。
来場した約70人が各出演者の演奏に聞き入り、曲が終わるごとに大きな拍手を送りました。



滝を背にして力強く
拳を突き出す参加者ら

**極真会館岩手道場
ぬさかけの滝で寒稽古**
盛岡市の国際空手道連盟極真会館総本部岩手道場(松井章奎館長)は1月23日、幣懸の滝で寒稽古を行いました。5歳から53歳の35人が厳しい寒さの中、滝を背に稽古に励みました。この寒稽古は15回目となり、参加者らは滝水の冷たさに負けず「せいっ」と力強い声を発しながら、正拳突きを繰り返していました。



感謝状を持つ樋下光社長と
寄付目録を持つ高橋町長(左から)

**樋下建設へ感謝状
企業版ふるさと納税**
今年創業90周年を迎える樋下建設(盛岡市)から町へ、企業版ふるさと納税により500万円の寄付がありました。2月3日に高橋町長から樋下光社長に感謝状を贈呈しました。
寄付金は地方創生プロジェクトの一環である町民の健康増進を図る事業「メデイカルフィットネス推進事業」に活用します。